
 

 

 

令和６年度からスタートする賀茂小学校について、昨年

11 月 17 日に説明会を開催しました。事務局側から教育長

や事務局長など６名、学校側から賀茂小と田子小両校の校

長と教頭が出席しました。当日は会場で 17 名、Zoom で７

名、合計 24名の保護者の方に参加していただきました。 

説明会では、教育委員会側から「賀茂小と田子小が統合

に至ったこれまでの経過」や「統廃合に関して現在行って

いる賀茂小学校施設の修繕・整備状況」さらに「通学バス」

について説明しました。学校側からは「新たな賀茂小学校に向けて今取り組んで

いることや大切にしていること」や「令和６年度の賀茂小の約束事」と「統合す

るＰＴＡ組織」について具体的な説明がありました。 

説明の後で質疑応答が行われ、その中で出された質問や意見、要望とそれに

対する回答は以下のとおりです。（一部抜粋） 

Ｑ１ 田子小の今後の活用方法はどのようになっていますか？ 

Ａ１ 現在はまだ決まっていません。 

Ｑ２ 賀茂小の低学年のトイレは男女共有ですが、別々に整備した方が良いと

思います。（意見） 

Ａ２ 現在学校側でカーテンを設置して分けている状況です。今後どのような

対策が良いのか検討中で、今すぐの対応は難しいと考えています。 

Ｑ３ スクールバスで子供たちを送迎してもらえるということですが、先生が

バスに一緒に乗って学校まで行っていただく計画はあるのでしょうか。 

Ａ３ 基本的には児童のみでスクールバスに乗車する計画です。バスの運転手

さんがそれぞれの乗車場所での人数把握を行い、乗らなかった場合は学

校側に報告するようにします。 

Ｑ４ 賀茂小に放課後児童クラブを設置してほしい。（要望） 

Ａ４ 支援員は資格が必要であり、支援員を確保することは非常に難しい状況

にあるため、児童クラブを設置するのは難しい状況です。 

Ｑ５ 中学校では防災備蓄品を３年間そのまま置いています。来年度から小学

校では備蓄品を入れるものを袋から箱に変えるという説明でしたが、中

身の見直しについてはこれまでと同様１年間なのでしょうか。 

Ａ５ 子供たちの成長の様子を考えますと、中身を短いスパンで見直していた

だく方が良いと考えますので、これまでと同様１年間となります。 
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